



Parisiennes
Soleils
INTERNATIONAL REAL ESTATE

5 Pièces

93 m²

Réf. PP3-953

1 090 000 €

Paris 18^{Eme}

Appartement à vendre (75018)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS XVIIIe - Dans un immeuble construit en 1930, un triplex, comme une maison, d'une surface de 93.29 m² (loi carrez), profitant d'une superbe terrasse de 32 m² avec une vue imprenable sur la Basilique du Sacré-cœur. Disposant d'un accès indépendant, il se compose comme suit : au rez-de-chaussée, une entrée. Au premier étage, se trouve une belle suite parentale avec son dressing et une salle de bains avec toilettes séparés. Au deuxième étage, deux chambres, une salle d'eau avec toilettes. Au troisième étage, une cuisine et un séjour lumineux. Au quatrième étage, une terrasse.

PARIS XVIIIe - Clignancourt - In a building built in 1930, a triplex, like a house, with a surface area of 93.29 m² (Carrez law). With independent access, it comprises an entrance on the first floor. On the second floor, a lovely master suite with dressing room, bathroom and separate toilet. On the second floor, two bedrooms and a shower room with toilet. On the third floor, a bright kitchen and living room. On the fourth floor, a superb 32 m² terrace with a breathtaking view of the Sacré-Coeur Basilica.

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

